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Интервью с представителем "Гармонии"

 

Ксения Саитова, выпускница ГИ СПбПУ

Как ты узнала о Центре Молодёжных проектов "Гармония"?

– О "Гармонии" я узнала от одногруппницы, которая решила принять участие в первом
Фестивале дружбы и попросила помочь ей собрать команду. Но в процессе подготовки мы
подключились к другим мероприятиям и втянулись в активную студенческую жизнь. Это
было почти 5 лет назад, но в последствии одногруппница стала моим близким другом, а
"Гармония" - любимой работой. Так что всё не случайно :)

В чём на твой взгляд особенность/отличие "Гармонии" от других Молодёжных центров
Политеха?

– В проектах Гармонии всегда заложен глубокий смысл, добрый посыл. Ребята в команде -
самые искренние и отзывчивые люди. Я не встречала места, где коллектив настолько
душевный и «гармоничный» ;)



Какое из всех направлений деятельности "Гармонии" (просветительское, культурно-
творческое, добровольческое) тебе ближе и почему?

– Сложно выделить что-то одно, потому что я уже слилась с "Гармонией" воедино и все
проекты воспринимаю одинаково. Но думаю, что «с добрым сердцем» откликается больше
всего, т.к. я занималась его созданием.

Какое мероприятие, проводимое Центром, тебе запомнилось больше всего и почему?

– Фестиваль дружбы. Это всегда ярко и феерично. Зал наполняется невероятной
энергетикой организаторов, волонтёров, болельщиков. Чувствуется, как ребята
переживают за свои команды. Все номера сделаны с душой, как и сам фестиваль. На
Фестивале дружбы я впервые попробовала себя в качестве организатора, и он произвёл на
меня большое впечатление.

Какие возможности тебе даёт "Гармония"?

– Самое главное, что дала мне "Гармония", это люди и направление жизненного пути. Здесь
я обрела близких друзей и раскрыла свой потенциал. Ещё это отличный профессиональный
старт и опыт.

Как бы ты описала "Гармонию"?

– Большая семья, место для души, второй дом. "Гармония" для каждого своя.


